

## Sieg im Sand

### Herren gewinnen im Beachvolleyball

**Ebenhofen/Seeg** Beim Herren- und Mixedwettbewerb des Schwaltenweiher-Beachvolleyballturniers bei Seeg stellten die Ebenhofener Starter eine Sieger- und eine zweitplatzierte Mannschaft.

Bei den Herren ließ das Wertachtaler Team Peter Schulz/Ralf Harnich den starken Kemptenern mit 21:14 das Nachsehen. Mit druckvollen Angriffen und präzisen Aufschlägen entschied das Duo auch die Partien gegen Nesselwang 1 und 2 sowie Weitnau 2 und 3 für sich. Nach fünf Siegen in Folge standen die Wertachtaler als Sieger des Turniers fest. Die hochklassigste Partie des Turniers gegen Weitnau 1 verloren sie indes knapp mit 30:28.

Das Ebenhofener Mixedteam Kathrin Schulz mit ihrem Mann Peter gewann nach Anfangsschwierigkeiten gegen Nesselwang 1. Auch die Teams aus Nesselwang/Obergünzburg und Nesselwang 2 wurden besiegt. Das junge Team aus Kempten/Türkheim setzte die Ebenhofener mächtig unter Druck und siegte knapp. Doch die besseren Ballpunkte reichten den Wertachtalern für den Einzug ins Halbfinale, das sie gegen Leutkirch knapp gewannen. Im Finale setzte sich das Team aus Kempten/Türkheim durch. (az)